

Fecha: 15-02-2026

Medio: El Pinguino

Supl. : El Pinguino

Tipo: Noticia general

Título: **El gimnasio con estándar internacional que cambiará el deporte en Porvenir**Pág. : 20
Cm2: 338,0
VPE: \$ 404.883Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

SE ESPERA SU INAUGURACIÓN EN MARZO

El gimnasio con estándar internacional que cambiará el deporte en Porvenir

● El Gimnasio Padre Mario Zavattaro es una construcción de 3.076 m², con 733 asientos y un aforo de 977 personas. El financiamiento fue vía Fondo de Desarrollo de Magallanes y su inversión supera los 10 mil millones de pesos.



Jesús Nieves

Jnieves@elpinguino.com

En septiembre de 2015 un incendio de grandes proporciones le arrebató a Porvenir su único gimnasio.

Las perdidas fueron totales y la comunidad sufrió la pérdida de un recinto que databa de los años sesenta.

A que 11 a noche, la alcaldesa Marisol Andrade informó que el incendio afectó además, al edificio municipal y el museo.

La inversión estimada superó los 10.000 millones de pesos chilenos, con financiamiento principalmente del Fondema.

Desde aquel día la ciudad de la Isla de Tierra del Fuego, inició un largo periodo de demolición y reconstrucción.

Cuatro años después inició la demolición de lo que quedó del siniestro y hace unas semanas, la Municipalidad de Porvenir junto al Gobierno Regional oficializaron el traspaso desde la Dirección de Arquitectura

al Gobierno Regional, que hizo de mandante, y luego de este a la municipalidad.



“Este gimnasio cumple con todas las reglas que debe tener un evento de esas características. Queremos un evento internacional con una selección de Chile y una selección de afuera”.

Gabriel Parada, alcalde de Porvenir.

Al respecto la gobernadora (s), Hina Carabantes, destacó: “Estamos muy agradecidos y valoramos muchísimo el trabajo de la Dirección de Arquitectura, un socio colaborador estratégico que resuelve grandes obras de infraestructura necesarias en nuestra región y, en este caso, entregamos un gimnasio de alto estándar para la comunidad de Porvenir y para todo Tierra del Fuego”.

El nuevo recinto de característica internacional cuenta con más de tres mil metros cuadrados, en un espacio diseñado para albergar hasta 977 personas,

733
es el número de butacas para los asistentes al remodelado gimnasio.

Entre las disciplinas contempladas se encuentran el básquetbol, vóleibol, futsal/baby fútbol, balón mano y cheerleading, además de

con butacas para 733 asistentes.

La inversión supera los 10 mil millones de pesos y dentro de las características, el edificio incorpora criterios de bajo consumo energético y alta comodidad térmica, gracias al uso de aislación en cubiertas, envoltura continua exterior e iluminación natural indirecta.

actividades de acondicionamiento físico.

Este proyecto no solo reconstruye un espacio deportivo emblemático que fue destruido por el incendio, sino que crea un centro de actividades deportivas, recreativas y culturales para toda la comunidad de Porvenir y la provincia de Tierra del Fuego.

El alcalde de Porvenir, Gabriel Parada, considera que el nuevo recinto marca un antes y un después en la capital de la isla: “Es una

Todo el recinto está pensado con accesos y circulaciones accesibles para personas con movilidad reducida.

300
millones de pesos es el costo anual de la mantención del gimnasio.

infraestructura que sabemos que la gente se lo merecía, pero que se veía muy lejana. Cuando llegamos (al municipio) en 2021 había muchas ideas de qué se podía hacer”. Según el jefe alcalde, la idea es que la inauguración se realice la primera semana de marzo.

“Hay un ofrecimiento de traer un evento de envergadura internacional acorde con la inauguración. Hay ciertas federaciones de deporte que tiene Chile que participan en torneos internacionales. Este gimnasio cumple con todas las reglas que debe tener un evento de esas características. Queremos un evento internacional con una selección de Chile y una selección de afuera”.

“Entregamos un gimnasio de alto estándar para la comunidad de Porvenir y para todo Tierra del Fuego”.

Hina Carabantes, gobernadora regional sufragante.

